
Etre Dieu.

Parfois, ce monde dans lequel nous vivons nous exaspère,

si fort que nous le jugeons et le condamnons…

Et DIEU que fait-il contre tout ce mal ?

Tout humblement, il envoie son propre Fils à la Croix pour le salut

du monde, pour racheter l’Humanité, pour la libérer des chaînes

de l’Esprit de division et de destruction.

Sur notre Terre, il n’y a rien qui ne vienne de DIEU :

l’air que nous respirons

le visage des personnes aimées

l’ensemble incalculable des connaissances

N’empêche que le monde, ce sont les humains qui le font,

car il y a mille façons de percevoir ce qui nous entoure,

de choisir ou d’ignorer les choses et les personnes,

de les apprécier, de les désirer ou de les utiliser.

DIEU a créé libres l’homme et la femme et c’est nous qui avons créé

l’ordre du monde dans lequel nous vivons.

Or, il se trouve que nous mêlons souvent le Mal à ce que nous faisons !

Par rapport à tout cela, JESUS nous trace une Voie : aimer le monde

comme DIEU l’aime !

Confessons à DIEU, nos préjugés, nos jugements et nos intransigeances.

Une seule feuille de route : tout donner jusqu’à se donner soi-même…

Rien par la force, Tout par amour !

Plus tu donnes aux autres, plus tu t’enrichis !

C’est la manière pour le Fils de DIEU de “faire fortune”.

“DIEU a donné son Fils unique pour que celui

qui croit en Lui

ait la vie éternelle et n’aille pas à sa perte”.

Voilà, voilà ! Autrement dit : DIEU s’est fait

homme pour que l’Homme se fasse DIEU.
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